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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GRADUAÇÃO DA UNIFESP, CAMPUS 1 

OSASCO, EM 10.02.2017 2 

 

Ao décimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, realizou-se, no auditório da 3 

UNIFESP, campus Osasco, localizado à Rua Angélica, número 100, Jardim das Flores, município 4 

de Osasco, a primeira Reunião Ordinária do ano de dois mil e dezessete da Câmara de Graduação 5 

da UNIFESP, campus Osasco, às dez horas e trinta minutos. Estiveram presentes a Profa. Dra. 6 

Luciana Massaro Onusic, Diretora Acadêmica do campus Osasco, que presidiu a reunião, o Prof. 7 

Dr. Julio Cesar Zorzenon Costa, Vice-Diretor Acadêmico, a Profa. Dra. Daniela Verzola Vaz, Vice-8 

Coordenadora do curso de Ciências Econômicas, a Profa. Dra. Marina Mitiyo Yamamoto, 9 

Coordenadora do curso de Ciências Contábeis, o Prof. Dr. Luis Hernan Contreras Pinochet, 10 

Coordenador do curso de Administração, o Prof. Ms. Luiz Augusto F. F. Maluf, Vice-Coordenador 11 

do curso de Ciências Atuariais, a senhora Rosa Maria Kushnir, representando a Comissão de Apoio 12 

à Biblioteca, o senhor Marcelo Rogine Biancolin, representando a Secretaria de Graduação, o 13 

senhor Carlos Eduardo Dias, representando o Núcleo de Apoio ao Estudante e a senhorita Isabelle 14 

Silva Tosta, representante discente do turno integral. Também estiveram presentes o Prof. Dr. 15 

Antonio Saporito, Vice-Coordenador do curso de Ciências Contábeis e o representante do Diretório 16 

Acadêmico, Renan Alves Vieira. Justificaram ausências: a Profa. Dra. Karen Fernandez Costa e a 17 

Profa. Dra. Ismara Izepe de Souza que encontravam-se de férias, a Profa. Dra. Marina Gusmão que 18 

estava fora do país e o Prof. Dr. Antônio Cordeiro Filho que estava em uma reunião em outra 19 

instituição.  A reunião fora agendada para tratar da seguinte pauta:  I) Expediente: Aprovação da 20 

ata da reunião do dia 11 de novembro de 2016. II) Informes: a) Informes da Direção Acadêmica b) 21 

Secretaria de Graduação. III) Ordem do dia: 1) Aprovação da atualização do N.D.E do curso de 22 

Ciências Econômicas. 2) Pedido de extensão de prazo de integralização: Rafaela Camargo – 23 

Ciências Contábeis 3) Pedido de extensão de prazo de integralização: Daniela Cristina Li – 24 

Ciências Contábeis 4) Pedido de extensão de prazo de integralização: Fernanda Sartori – Ciências 25 

Contábeis. 5) Discussão do documento de elaboração e reformulação de PPCs de cursos de 26 

graduação. 6) Aprovação da proposta para a Semana de Calouros 2017. Inaugurando a reunião a 27 

professora Luciana submeteu a ata da reunião do dia 09 de dezembro de 2016. A ata foi aprovada 28 

por unanimidade. Na sequência, a diretora acadêmica abriu a seção de Informes e disse que na 29 

próxima reunião pautará o tema das eleições para a próxima presidência da Câmara de Graduação. 30 
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Para proferir os informes da Secretaria de Graduação, o senhor Marcelo Biancolin informou que a 31 

primeira chamada da matrícula havia ocorrido com cerca de 50% das vagas preenchidas. Abrindo a 32 

Ordem do Dia, a diretora acadêmica submeteu o primeiro assunto de pauta: Aprovação da 33 

atualização do N.D.E do curso de Ciências Econômicas. Com a palavra, a professora Daniela Vaz 34 

informou sobre a atualização do Núcleo Docente Estruturante de Ciências Econômicas. O 35 

documento previamente enviado aos membros fora analisado e submetido à apreciação. A 36 

atualização do N.D.E foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade à reunião, o segundo 37 

assunto da pauta foi tratado: Pedido de extensão de prazo de integralização: Rafaela Camargo – 38 

Ciências Contábeis. Com a palavra, a professora Marina Yamamoto informou que a Comissão de 39 

Curso já havia aprovado o pedido de extensão da aluna e que a Direção Acadêmica já havia 40 

aprovado ad referendum em nome da Câmara de Graduação o pedido, devido à urgência do pleito 41 

que fora tratado após a reunião de dezembro deste conselho. Os membros da Câmara de Graduação 42 

homologaram a decisão que fora feita ad referendum por unanimidade. Na sequência, o terceiro 43 

assunto de pauta foi discutido: Pedido de extensão de prazo de integralização: Daniela Cristina Li 44 

– Ciências Contábeis. O pedido também se tratava de homologação de aprovação ad referendum. 45 

Após discussões, a homologação foi feita por unanimidade pela Câmara de Graduação. Dando 46 

continuidade à reunião, o quarto item da pauta foi posto em discussão: Pedido de extensão de prazo 47 

de integralização: Fernanda Sartori – Ciências Contábeis. Outro caso que se tratava de aprovação 48 

ad referendum pela presidência da Câmara de Graduação em dezembro passado. O pedido não fora 49 

aceito devido às inúmeras tentativas de contato da coordenação de curso e do NAE à aluna, que não 50 

retornou aos contatos para maiores detalhes do pedido. A aprovação ad referendum foi homologada 51 

por unanimidade pela Câmara de Graduação. Na sequência, o quinto assunto de pauta fora tratado: 52 

Discussão do documento de elaboração e reformulação de PPCs de cursos de graduação. O 53 

professor Julio explicou que no Conselho de Graduação de dezembro foi pedido que o documento 54 

fosse apreciado pelas câmaras de graduação dos campi. Após discussões, ficou decidido que o 55 

documento seria analisado melhor pelos membros da Câmara de Graduação para ser aprovado na 56 

próxima reunião e, caso o documento precisasse ser aprovado antes, a presidência da Câmara de 57 

Graduação convocaria uma reunião extraordinária para isso. Dando continuidade, o sexto e último 58 

assunto de pauta fora discutido: Aprovação da proposta para a Semana de Calouros 2017. Com a 59 

palavra, a professora Cláudia Moraes, uma das pessoas do Grupo de Trabalho para Elaboração da 60 

Semana de Calouros, apresentou a proposta que seguiu anexa à pauta. Após discussões, as propostas 61 
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de atividades foram aprovadas por unanimidade pela Câmara de Graduação. Estando a pauta 62 

vencida e nada mais havendo a tratar, a Profa. Dra. Luciana Massaro Onusic agradeceu a presença 63 

de todos e a reunião foi encerrada e eu, Ricardo Vieira Bertoldo, Secretário Executivo, lavrei a ata 64 

que vai assinada pelos presentes.  65 
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__________________________________ 

Marcelo Rogine Biancolin 

Representante da Secretaria de Graduação 
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Carlos Eduardo Dias 

Representante do Núcleo de Apoio ao 

Estudante 
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Profa. Dra. Daniela Verzola Vaz 

Vice-Coordenadora de Ciências Econômicas 
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Rosa Maria Kushnir 

Representante da Comissão de Apoio à 

Biblioteca 
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Isabelle Silva Tosta 

Representante discente do turno integral 
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Ricardo Vieira Bertoldo 

Secretário Executivo 

 

 

 

 

 

 


